
 
勉強は、毎日ではなく、2週間に 1回でしたが 1回 1回の内容が難しく、どっと疲れ

ました。特にシスターニダの時は、ほぼ英語だったので頭に入ってきませんでした。め

っちゃ久しぶりに行った彦根教会は、思ったより広くびっくりしました。人数は、全体

で 40 人のうち、日本人が 5 人くらいだったような気がします。代父をしてくれた家さん

には、感謝しかないです。ありがとうございました。 

日髙 渉 

 

2023 年 11 月 19 日 

 彦根教会で大塚司教様の司式のもと、滋賀ブロック合同堅信式がとりおこなわれまし

た。2023 年 9 月からエミリオ神父様・小立花神父様・ソ神父様・シスターニダのご指導

で、堅信の勉強をすすめていただき、わたしも一緒に ZOOM のかたわらで、参加しまし

た。神父様・シスター・各教会のリーダーの方も加わり、貴重な時間を作っていただき

ありがとうございました。当日の大塚司教様の説教の中で「幼児洗礼でいただいた秘跡

は、家族両親が心から良いものであると感じた信仰のお恵みなので、堅信の秘跡を受け

てさらに神さまへの愛を強めてください。親は子供にとって、悪いものは与えないはず

です。」とお話されました。秘跡の恵みを改めて考える時間となりました。子どもと同

じ中学 1 年で堅信を受けてから、40 年になりますが、神さまへの愛を実践できているの

か？まだまだ足りていないことが多々あると思います。  

日髙一恵 
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